

エスカリエ通信

いつもエスカリエをご利用いただき、ありがとうございます。

6月とは思えない暑さ、地球のやばさを感じます。我々が子供だった頃に比べ、2か月前倒しの暑さ。もう日本に四季は無くなるのかもれません。「日本はもう二季だ」ってサンドウィッチマンの伊達ちゃんが言っていました。本当そうになっていく（なっている）のかも...怖いですね。私たちにできることは何でしょう...

最近のエスカリエ

精神科デイケアの職員が毎日お邪魔するようになって1ヶ月ほど経ちますが、みなさんそろそろ顔と名前を覚えていただけましたか?! 背の大きい眼鏡は吉野さん(看護師)、いつでも本気、卓球の上手な眼鏡女子は檜崎さん(看護師)、ゲームが上手な山内さん(看護師)。檜崎さんは最近髪型が変わりましたね! 作業療法士は男性が塩崎さん、すらっとした女性が落合さん。精神保健福祉士は、エスカリエの大富豪ルールが覚えられず、J バックの次に Q を出す白田さんと、好青年風の川合さん、大富豪が激弱で人狼が全く理解できないのが仲野さんです。

孝憲さんも戻ってこられます。良かったです。孝憲さんの講座待ちだった方、もう少々お待ちください♪ 夏休みに入ると、利用者の方も増えてきます。エスカリエでのゲームやスマホとの向き合い方、過ごし方について、みんなが充実して過ごせるように話し合っていきましょう。

お知らせ

◆7月のプログラムについては裏面カレンダーご参照ください。

◆7/25(金)はかけはしDCのメンバーさんやスタッフとブロック大会をしますよ!

◆7月3日(木)午後、7月15日(火)午後

体育館にて運動に行きます。場所は山形市総合福祉センターです。

参加される方はスタッフまでお知らせください。

◆7月は5週目あるため、プログラムについては未定のところがあります。

決定いたしましたら、お伝えしますので楽しみにしててください!!!

訪問看護について

◆訪問看護の日程調整・受け

す。プログラムの関係上、曜日や時間変更があり、ご迷惑おかけしております。今後はエスカリエ開所前の8時半~9時半前、エスカリエ閉所後の15時30分以降、土日の訪問になりますのでよろしくお願い致します。訪問看護で不明な点ありましたら、スタッフまでお知らせ下さい。



入れありがとうございます

	火	水	木	金
	1	2	3	4
	公徳会創立記念日のためお休み	アナログゲーム 	PM：体育館	社会のルールマナー講座
7	8	9	10	11
コミュニカ講座 	フリーラボ 	音楽鑑賞 	テーマトーク 	社会のルールマナー講座
14	15	16	17	18
こころの講座 	PM：体育館	Eプロ  	アレンジクック 	社会のルールマナー講座
21	22	23	24	25
コミュニカ講座 	フリーラボ 	ドレミパイプ	映画鑑賞 	ブロックス大会
28	29	30	31	
こころの講座 	フリーラボ 	お楽しみに！	お楽しみに！	

👉スタッフのつぶやき 今月のひとこと👈

- 🎵夏野菜の季節が到来しました。夏野菜は体を冷やしてくれるので、暑さが苦手な方は食べましょう！！（伊藤）
- 🎵みんなの喋っている用語が理解できず、英語を聴いている感じです。switch 経験なし、お手柔らかに。（仲野）
- 🎵人生で初めて本気で人狼ゲームやりました。3代続く老舗の占い師は私です（笑）（吉野）
- 🎵この歳でブロックス嵌っています。負けたくない！闘争心は誰よりも強いけど結果が伴わない、勝ちたい…。（檜崎）
- 🎵エスカリエで初めてやった活動でハマったのは「犯人は踊る」でした！ブロックス、特訓しようと思います（山内）
- 🎵大富豪を皆さんの優しいサポートのおかげで覚えることができました。またゲーム教えて下さい！（白田）
- 🎵マリオパーティで協力プレーをしたのが楽しかったです。大富豪、もっと強くなりたいです。勝ちたいです！（川合）
- 🎵最近の事は何もわからないおじさんですがよろしくお願ひします。色々楽しいことをしましょう（塩崎）
- 🎵テーブルゲームやスポーツなど皆さんと一緒に楽しみたいです！優しく教えて下さいね♪（落合）

そしてなんと！！育休でお休みしていた看護師の佐藤岬さんが復帰されます。

精神科デイケアかけはしの所属のため、毎日エスカリエにいるわけではないのですが、またみなさんと一緒にエスカリエで過ごす日も出てきますので、その時はどうぞよろしくお願ひします。